

まちかど通信

景色を楽しみ元気に歩く



鳥羽町では6月14日、ふれあいウォーキングを開催。13回目を迎えたこの行事に、子どもからお年寄りまで40人が参加しました。初夏の景色を楽しみながら、10kmの道のりを元気にウォーキング。参加者同士のコミュニケーションも図られ、充実したひとときを過ごしました。

鳥羽町

マス釣り通じ三世交代



川原町では6月13日、敷島公園釣り堀池で三世交代マス釣り大会を開催。20年続くこの行事に、子どもからお年寄りまで約80人が参加しました。魚が釣れると子どもたちは「じいじ、お魚釣れたよ」などと大はしゃぎ。魚のつかみ取りも行い、三世代が楽しいひとときを過ごしました。

川原町

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成25年12月2日～平成26年4月1日生まれの子の募集記事は、9月1日号に掲載予定です。



秋葉 咲紀ちゃん
2歳・古市町一丁目



青木 湊依ちゃん
2歳・高花台二丁目



塚本 紗彩ちゃん
2歳・下細井町



飯川 嶮ちゃん
1歳11カ月・富士見町小暮



二木 巳緒ちゃん
2歳・上小出町二丁目



金井 貫太ちゃん
1歳11カ月・鳥羽町

編集こぼれ話

県庁昭和庁舎2階で開館中のぐんま花燃ゆ大河ドラマ館の入場者数が5万人を達成。秋にはドラマの舞台が前橋に移るため、より一層注目が集まります。8月1日(土)からはアーツ前橋で、NHK大河ドラマ特別展「花燃ゆ」がスタート。萩焼展も同時開催されますので、大河ドラマのファンでなくても、必見です。(山)

ただいま 活動中!

大胡パンフラワー同好会

毎月第2・第4水曜に大胡公民館で活動しています。会員は10人。15年間続いている同好会です。パンフラワーとは、小麦粘土などで作った造花のこと。繊細な色使いなど難し



いところもありますが、完成したものは本物と見間違ふほどです。ブローチにしたり部屋飾りにしたりもできるので、プレゼントするととても喜ばれるんですよ。

